

三島中だより 1月号

ゆめ はぐく えがお あい がっこう
夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱいの学校 茨木市立三島中学校

三島中学校がめざす生徒像

自律・友愛・創造

三島中学校
三年総合通信

丘を越えて

より 話し合うことで、お互
いの支えになることや受験生は、ただ自
分だけが勉強して頑張っているんじゃなく、
保護者や友達、先生が支えてくれているから
こそ、受験を乗りこえることができてるんだなと感
じた。「おたがい支えあおう」の前に、おたがいを
「理解する」とか大切だと思った。

私もゆうじと同じように行きたい高校が決まりません。誰かが
決めてくれたらいいのにと思います。でも、自分の意志で決めた方がいいんだろうと思うから悩んでいます。

冬休みです

明日から冬休みが始まります。12月末は、1年間のおこな
いを振り返り、そして、新しい気持ちで新年を迎える準備を
する時期です。自分のどこが成長したのかを再度確認し、今
後どのように自分を伸ばしていくのかをゆっくりと考え、身
のまわりの空間をきれいにして、清々しい気持ちで年末を過
ごしてほしいと思います。例年より少し長い冬休みです。

計画的に使って、些細なことでも自己実現につながる知識を手に入れてほしいと願っています。

学校ホームページが新しくなります



令和6年1月9日(火)より、学校ホームページがリニューアルされます。
それに伴い、今後Web日記等の更新は、新ホームページの方で進めて
まいります。令和5年度(3月まで)中は、旧HPも閲覧することができます。
新ホームページのアクセスは、<https://fa.fureai-cloud.jp/jh07/>
からアクセスしていただくか、右のQRコードからアクセスして
ください。

師走も押し迫り年末が近づいてきました。様々なことでご心
配をおかけすることがあった今年となり、都度、心温まるメッ
セージをいただきまして、感謝申し上げます。子どもたちや保護者のみなさ
まのおかげで新年を迎えることができます。今後ともなにとぞよろしくお願
いいたします。

